

Carine Wolf-Thal réélue à la tête de l'Ordre national des pharmaciens pour un quatrième mandat

Compte Test - 2025-06-30 16:25:08 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Le 30 juin, les membres du Conseil national de l'Ordre des pharmaciens (CNOP) ont procédé à l'élection de leur nouveau bureau. Sans surprise, Carine Wolf-Thal a été reconduite à la présidence pour un quatrième mandat. Cette pharmacienne titulaire à Rouen, déjà bien connue des instances ordinales, avait succédé en 2016 à Isabelle Adenot, nommée alors à la Haute Autorité de santé (HAS). Depuis, elle a su s'imposer comme une figure centrale de la profession, forte d'un parcours mêlant industrie pharmaceutique et exercice officinal.

À ses côtés, la vice-présidence est désormais confiée à Maryse Camus-Piszez, pharmacienne hospitalière engagée dans les problématiques d'attractivité et de démographie. Éluë depuis 2019 au titre de la section H, elle s'est illustrée par son implication dans les travaux du CNOP.

Le bureau fraîchement élu comprend également Alain Delgutte, ancien président de la section A et du Groupement pharmaceutique de l'Union européenne (GPEU), qui occupera les fonctions de trésorier. Les autres membres du bureau sont Anne-Sylvie Lefebvre-Brunel, Anne-Claude Mare, Élise Haro-Brunet, Camille Turbat, Michel Leblanc et Sébastien Faure.

Cette élection vient clore une séquence électorale marquée par le renouvellement de près de la moitié des 700 élus ordinaires. Parmi les personnalités nouvellement désignées ou reconduites, on note l'arrivée de Bruno Galan à la tête de la section A, et la réélection de Jérôme Parésys-Barbier à la présidence de la section D.

Parmi les moments forts des mandats précédents de Carine Wolf-Thal, on retiendra notamment l'impulsion donnée à la démarche qualité, la mise en œuvre d'une campagne nationale pour renforcer l'attractivité de la profession, la création d'une commission dédiée aux jeunes inscrits ainsi qu'une orientation affirmée vers la transition écologique.